



## INFORME DE GESTIÓN TEMPORADA 2015/16

La temporada 2015/16 se ha caracterizado por el mantenimiento de los torneos que el Club Ajedrez Alfaro venía organizando con anterioridad, batiendo en todos los torneos records de participación y consolidando el nuevo torneo Entreviñas en Aldeanueva de Ebro, con casi un centenar de participantes.

La Escuela de Ajedrez en esta temporada ha mantenido en torno a los 100 alumnos, consolidándose como el Club de la zona con mayor número de socios y alumnos en su Escuela.

El abierto infantil “Ribera del Ebro” logró una gran participación con 83 jugadores. El Torneo de Navidad tuvo a 60 jugadores y el de Reyes como siempre al límite de la capacidad de la sala con 78 jugadores.

Por otro lado, el Abierto Absoluto mantuvo buen nivel de premios y participación con 55 jugadores, el de más participación en la Rioja de los torneos valederos FIDE hasta ser superado por el V Open Internacional Ciudad de Alfaro organizado del 9 al 12 de octubre con 79 jugadores de alto nivel de todo el centro/norte de España.

Se consolidó el III Torneo de Ajedrez “Entreviñas” con 70 jugadores, que sigue siendo homologado como Campeonato de La Rioja de Ajedrez Activo.

El Torneo Promesas mantuvo su formato habitual abierto sub 16 y sub 10, con 76 participantes, manteniendo la categoría B cerrada para alumnos de iniciación, con un excelente resultado de 37 jóvenes jugadores que de otra forma no hubieran participado, buena experiencia el incorporar la categoría B, que se repetirá en otros torneos.

El Torneo del Día del Club se celebró de nuevo en la nueva sede, en el Paseo Florida.

Completaban el calendario deportivo las organizaciones “Vaya Nochecita” en Alfaro, así como el torneo relámpago “Villa de Cintruénigo”.